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DESPACHO: APROVADO 

Considerando que em 05 de setembo, do 

corrente ano, o governo federal lançou o Programa Nacional das Escolas Cívico

Militares; 

Considerando que há previsão para implementar 

o referido programa em 216 colégios até 2023, ou seja, 54 por ano, com início em 

2020; 

Considerando que a escola civico-militar é um 

modelo desenvolvido para promover a melhoria na qualidade da educação básica 

do país; 

área didático-pedagógica, 

Considerando que esse modelo vai abranger a 

com atividades de supervisão escolar e 

psicopedagogia, para melhorar o processo de ensino-aprendizagem preservando 

as atribuições exclusivas dos docentes; a área educacional , objetivando fortalecer 

os valores humanos, éticos e morais, bem como incentivar a formação integral 

como cidadão e promover a sensação de pertencimento no ambiente escolar e a 

área administrativa , para aprimorar a infraestrutura e a organização na unidade 

escolar; 

Segue ... 
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Continuação do Requerimento n° 1 3 6 9 19. 

Considerando que uma pesquisa, noticiada no 

portal do MEC, realizada pelo Instituto Checon em todos os Estados e no Distrito 

Federal revelou que 85% dos entrevistados gostariam de matricular seus filhos em 

escolas cívico-militares; 

Considerando que esse levantamento aponta 

ainda que a média da avaliação geral das escolas cívico-militares é de 8,3, numa 

escala de zero a 1 O; 

Considerando que segundo declaração do 

Secretário de Educação Básica do MEC, Janio Macedo, as escolas cívico

militares já existentes, apresentam taxa de evasão 71% menor e de reprovação 

37,4% inferior" comparada com as civis. 

Requeiro à Mesa, satisfeitas as formalidades 

regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Presidente da República 

Jair Messias Bolsonaro e ao Ministério da Educação a presente MOÇÃO DE 

APOIO ao Programa Nacional das Escolas Cívico-Militares; 

Requeiro ainda que seja dado conhecimento 

deste ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo João Dória, 

à Secretaria de Educação do Estado de São Paulo, ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito do Município de Araraquara Edinho Silva, bem como à Secretaria 

Municipal de Araraquara. 

Sala de Sessões "Plínio de Carvalho" 20 de setembro de 2019. 
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